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Verbale della riunione della Commissione Paritetica Docenti-Studenti – 14/12/2021 

 

Alle ore 15.00 del 14 dicembre 2021, nel canale Commissione Paritetica Docenti-Studenti 

(CPDS) creato nel Team Commissioni DISPeS, si riunisce la Commissione Paritetica Docenti-

Studenti (CPDS) del Dipartimento di Scienze Politiche e Sociali (DISPeS) dell’Università della 

Calabria. Come da relativa convocazione, l’OdG è il seguente: 

 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 

2. Discussione dei quadri della relazione compilati dalle sottocommissioni 

3. Compilazione dei quadri H della relazione 

4. Varie ed eventuali 

 

 

Dopo l’apertura della riunione, il prof. Rovinello provvede a invitare alla riunione i membri della 

CPDS. Risultano presenti: 

 

- Prof. Danilo Pappano  

- Prof. Marco Rovinello 

- Prof. Antonio Samà 

- Prof.ssa Annamaria Vitale 

- Sig. Domenico Zannino  

- Sig. Francesco Bova 

- Sig.na Laura Galofaro 

- Dott.ssa Valentina Palazzo 

 

 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 

 

Il verbale della riunione precedente è approvato all’unanimità dei presenti. In relazione al presente 

verbale si stabilisce che esso venga redatto una volta terminata la fase di consultazione via mail 

relativa a parte dei punti 2 e 3 del presente OdG e che esso sia approvato mediante mail, previo invio 

della sua bozza da parte del Coordinatore. Si concorda inoltre che, in caso di mancato riscontro, alle 

ore 14.00 del 16/12/2021 si procederà ad approvare il presente verbale applicando il principio del 

silenzio-assenso.  

Il prof. Rovinello ha inviato bozza del verbale con mail del 15/12/2021 delle ore 10.34. Alle ore 

14.00 del 16/12/2021 il presente verbale risulta approvato via mail dal prof. Pappano (mail del 

15/12/2021 delle ore 17.57), dal prof. Samà (mail del 15/12/2021 delle ore 18.09) e dalla prof. Vitale 

(mail del 16/12/2021 delle 1.38). Per gli altri membri della CPDS viene applicato il criterio del 

silenzio-assenso. 

 

 

Alle ore 15.06 esce dalla riunione la dott.ssa Palazzo. 

 

 

2. Discussione dei quadri della relazione compilati dalle sottocommissioni 

 

Si passa poi a discutere i quadri della relazione annuale compilati dalle sottocommissioni. Il prof. 

Samà illustra il quadro E, sottolineando la difficoltà di compilarlo con riferimento al CdS LM-62 che 

non ha dovuto produrre la SMA in quanto attivato nell’a.a. 2020-21. Viene dunque contattato il dott. 

Mariano Marotta, responsabile dell’Area didattica del DISPeS, il quale conferma che il Consiglio di 
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CdS di LM-62 non ha prodotto la SMA in ossequio alle norme di Ateneo in merito. A questo punto, 

la CPDS decide all’unanimità di emendare il campo E del CdS LM-62 con una frase che espliciti 

l’impossibilità di attingere le informazioni necessarie dalla SMA. I campi E sono approvati 

all’unanimità. 

Di seguito, viene discusso il campo C. Vengono proposte alcune modifiche e integrazioni, in 

particolare con riferimento ai documenti necessari a comprovare la realizzazione degli spazi di studio 

per gli studenti. Per la necessità di reperire i materiali, che sono stati chiesti agli uffici, l’approvazione 

dei campi C viene differita al 16/12/2021 mediante invio delle versioni corrette per mail e mediante 

approvazione via mail da parte dei componenti della CPDS. Si concorda che, in caso di mancato 

riscontro, alle ore 14.00 del 16/12/2021 si procederà ad applicare il principio del silenzio-assenso. 

Come previsto, la professoressa Vitale ha inviato ai membri della CPDS i campi C aggiornati il giorno 

15/12/2021 con mail delle ore 13.23. Dopo lettura dei campi, essi sono tutti approvati via mail da 

parte del prof. Pappano (mail delle ore 17.57), del prof. Samà (mail delle ore 18.09), del prof. 

Rovinello (mail del 16/12/2021 delle ore 13.08). Come concordato, per quanti non hanno manifestato 

contrarietà, i campi C vengono approvati secondo il criterio del silenzio-assenso. 

 

Viene poi discusso e approvato il campo F, presentato dalla prof. Vitale. 

 

Alle 15.43 esce dalla riunione il prof. Samà. 

 

 

Sono poi discussi e approvati all’unanimità i campi B e D, presentati dal prof. Rovinello. Sono 

infine discussi e approvati all’unanimità i campi A e G, presentati dal prof. Pappano. 

 

Alle 16.01 esce dalla riunione il sig. Zannino. 

Alle 16.42 esce dalla riunione la sig.na Galofaro 

 

 

3. Compilazione dei quadri H della relazione 

 

Considerata l’impossibilità di procedere conservando il numero legale, la CPDS discute delle 

possibili proposte da inserire nel campo H ma decide all’unanimità di procedere alla compilazione 

del campo attraverso uno scambio di mail da chiudere entro le ore 14.00 del 16/12/2021, termine 

entro il quale varrà il criterio del silenzio-assenso. Il prof. Rovinello si prende l’incarico di avanzare 

una proposta e di riportare nelle schede quanto sarà emerso dalla discussione via mail. 

Il giorno 15/12/2021 con mail delle 10.34 il prof. Rovinello invia alla CPDS la proposta di 

compilazione dei campi H. Tale proposta viene approvata via mail dal prof. Pappano (mail delle ore 

17.57), dal prof. Samà (mail delle ore 18.09) e dalla prof. Vitale (mail del 16/12/2021 delle 1.38). Per 

gli altri membri della CPDS viene applicato il criterio del silenzio-assenso. 

 

 

 

4. Varie ed eventuali 

 

Non essendovi varie ed eventuali da discutere, la riunione in presenza si chiude alle ore 17. 33 

del 14/12/2021.  

Constatata l’approvazione del presente verbale e della relazione annuale - nel suo complesso e 

in ogni sua parte -, la fase di discussione e approvazione via mail viene chiusa alle ore 14.05 del 

16/12/2021. 
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Il coordinatore 

       Marco Rovinello 

 

F.to 

 

Il segretario verbalizzante 

Francesco Bova 

 

F.to 

 


